

Fahrrad-Reparaturstationen im Dritten und am Donaukanal

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 22.06.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulli Sima, wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung 42 ersucht, sich dafür einzusetzen, dass eine Fahrrad Reparaturstation im 3. Bezirk im Bereich des Donaukanales umgesetzt werden.

Begründung:

Die steigende Zahl der Menschen, die im dritten Bezirk leben, bedeutet oft auch einen Anstieg des Verkehrsaufkommens und der Umweltauswirkungen. Die Errichtung von Fahrrad-Reparaturstationen an **Schlüsselstellen** und vor allem **am Donaukanal** wäre eine große Hilfe, um die nachhaltige Nutzung und die Lebensdauer des Fahrrades und andere nicht motorisierte Individualverkehrsmittel zu verlängern und natürlich zur Unterstützung der Radfahrer bei einer Panne. Im gesamten Bezirk gibt es vier öffentliche Reparaturstationen, zwei Pumpestationen und einen Schlauchautomaten. Dies reicht jedoch nicht aus.

Zusätzlich zu den Reparaturstationen wäre es wichtig, Informationstafeln über den Standort dieser Stationen aufzustellen. Zum Beispiel: "500 Meter bis zur Station" mit Notrufnummern, QR-Code und nächste Fahrradwerkstätte Infos.

Die nachfolgenden Fotos zeigen Beispiele von Fahrradreparaturstationen. Die Werkzeuge können nicht weggenommen werden, da sie mit einem Draht befestigt sind.

